

## 今年度、最後の授業参観・学年部会がスタート

1月23日(木)に、5年生の授業参観が行われました。「自分と相手の違いを考えながら」というテーマで、情報モラルについて考える授業でした。SNS にあげられたら嫌だと思ふ写真や、スマートフォンやゲームで使いすぎだと思ふ時について等、感じ方や捉え方は人それぞれで違いがあることをベースにして、現状を捉えて自分が気を付けなければならないことについて痛感しているようでした。

この後、順次各学年の授業参観が行われ、2月6日(木)の6年生が最後になります。授業参観、学年部会へのご出席ありがとうございます。



## 令和7年度新入生保護者説明会実施

1月24日(金)に、来年度入学予定の保護者説明会を実施しました。令和7年度の新入生は、7名の予定です。当日、保護者の方が説明を受けている間は、2年生の子ども達が、園児と楽しく交流していました。2年生の児童がお兄さん・お姉さんとなり、ゲームを企画・運営し、園児を楽しませていました。4月に入学してくることをみんな楽しみに待っています。



## 第2回 児童総会の開催

1月29日(水)、第2回児童総会が開催されました。今年度の児童会テーマ「絆 努力 思いやり きらきら輝く櫛西小」について「何がどのように達成できたのか」「課題はどんなことなのか」活発に意見交換されました。最高学年である6年生は、各活動について「良かった点」と「来年度こうしてほしいこと」を具体的に発表していました。また、縦割り遊びや白鳥のエサ集めについては、学年から出された意見について、遊びの内容や白鳥の餌のことについて、再度話し合っ意見を出し合う場面も見られました。一人一人が真剣に話し合いに参加している姿に感心しました。来年度、さらに西小をよくするために、良き伝統をつないでいってほしいと思います。

